
Ударные задачи
ст р оит е л  ей се г од н я:

С1 ТРОИТЕЛЯМ Волго-Балта до пропуска судов по
каналу предстоит выполнить большой объем 

земляных работ. Главной и неотложной задачей сей
час является подготовка откосов земляных сооруж е
ний под крепление. Особенно ответственными участ
ками этих работ являются каналы №  62 и 63, дамбы 
№ 114 и 116.

Коллективы строителей, работающие на этих объ
ектах, должны сейчас все точно рассчитать, не упу
скать ни одного дня, лучше организовать труд и 
ежедневно добиваться выполнения установленного 
графика, задания. Крепление откосов каналов и дамб 
должно быть закончено в апреле.

Для того, чтобы справиться с этой задачей, необ
ходимо организовать бесперебойное снабжение строй- 

I объектов камнем.
Коллектив комбината производственных предприя

т и й  за эти оставшиеся три месяца обязан выдать на 
объекты не менее 45 тысяч кубометров сортированно
го камня, а ежемесячно—по 15 тысяч кубометров.

Объем этот безусловно велик, но возможности для 
выполнения есть. Следует только работникам комби
ната производственных предприятий хорошо понять 

| важность этой задачи и поднять ответственность всех 
f за ее выполнение.

Очень важно между сменами в коллективе карье
ра Темный ручей и других карьерах организовать со
циалистическое соревнование за пропуск в сутки 500— 
600 кубометров горной массы.

Итоги работы первой пятидневки февраля показы
вают, что все три карьера комбината ежесуточно мо- 

|гут  давать не менее 500 кубометров сортированного 
камня. Надо только не снижать набранных темпов и 
усилить контроль за ходом работ.

Не менее важным условием для выполнения зада
чи по подготовке откосов под крепление и разреше
ния каменной проблемы является бесперебойная ра
бота механизмов управления механизации в карьерах, 
а также достаточное количество автотранспорта и хо
рошее использование его. Работники управления ме
ханизации и автомобилисты должны понять это и 
справиться с возложенными задачами.

Центральная сейчас задача у строителей—подго
товка откосов под крепление и обеспечение строй- 
объектов камнем.

Опытный мастер 
своего дела

Анатолия Федоровича 
Янсена в коллективе 
строительного управле
ния № 421 знают, как 
опытного бульдозериста, 
умелого мастера своего 
дела. С 1952 года он ра
ботает на строительстве 
Волго-Балтийского вод
ного пути, сначала сле
сарем, затем скреперис
том. А потом в совер
шенстве овладел специ
альностью бульдозериста 
и не расстается со своим 
любимым делом.

Сейчас Анатолий Фе
дорович трудится на 
одном из ответственных 
участков—62 канале.

—Когда только что на
чинали копать этот учас
ток канала,— вспоминает 
тов. Янсен,—я тоже ра
ботал здесь. А вот те
перь дело подходит уже

к концу, заканчиваем 
работы на канале, скоро 
пойдут суда.

На устройстве откосов 
канала, говорит мастер 
М. С. Мохова, тов. Ян
сен не уступит никому 
ни по качеству, ни по 
количеству, работает от
лично.

Опытный механизатор 
успеха добивается, преж
де всего потому, что 
следит за машиной, уха
живает за ней, преду
преждает поломки.

Без капитального ре
монта бульдозеру пола
гается отработать около 
3.200 мото-часов, гово
рит бульдозерист, а моя 
машина отработала уже 
около 9 тысяч мото-ча- 
сов.

В эти дни, когда в 
коллективе строителей

•  Быстрее подготовить откосы земляных сооруже
ний" под крепление.

•  Ежесуточно выдавать  ̂500 кубометров, сортиро
ванного камня.

•  Высокими темпами вести крепление откосов.
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОЙКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И УПРАВЛЕНИЯ ВОЛГОБАЛТСТРОЯ
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I, товарищи, на ударнуювахту 
борьбы за право поднятия вымпела 
готовности гидросооруж ений  

к п р о п у с к у  с у д о в !
При з ы в а.е т к о л л  е к т и в  
с т р о й у п р а в д е  ни я 4 1 8

На заседании постоян
но действующего произ
водственного совещания 
строительного управле
ния № 418, в котором 
приняли участие многие 
рабочие и инженерно- 
технические работники, 
обсуждались организа
ционно-технические ме
роприятия по окончанию 
строительства третьего, 
четвертого шлюзов с 
примыкающими к ним 
сооружениями и сдачи 
их правительственной 
комиссии.

С докладом по этому 
вопросу выступил глав
ный инженер строй
управления Ю. А. Л ева
нов.

На заседании постоян
но действующего сове
щания приняты органи-

чувствуется трудовой j 
подъем за быстрейшую , 
подготовку канала к про
пуску судов, Анатолий 
Федорович трудится с 
особым напряжением. 
Как и многие строители, 
он решил соревноваться 

'з а  право поднятия вым
пела готовности гидро
сооружений к пропуску 
судов с началом пред
стоящей навигации.

НА СНИМКЕ: А. Ф. Ян
сен на своем бульдозере.

Фото М. Кобиевой.

зационно-технические ме
роприятия по окончанию 
строительства объектов. 
Выполнение этих меро
приятий решено органи
зовать двумя этапами:

К первому мая выпол
нить все работы, обеспе
чивающие пропуск су
дов в предстоящую» на» 
вигацию, это первый 
этап.

К к о н ц у  третьего 
квартала текущего года 
завершить полную под
готовку сооружений и 
сдать их правительст
венной комиссии—второй 
этап.

Постоянно дейст в у ю- 
щее производственное 
совещание вместе с ак
тивом рабочих и инже
нерно-технических ра^ 
ботников решило сейчас 
организовать широкое 
соревнование коллекти
вов шлюзов и бригад за 
право поднятия вымпела 
готовности сооружений к 
пропуску судов 'В нави
гацию 1964 года.

Право поднятия вым-‘ 
пела будет предостарле- 
но бригаде, добившейся 
к этой , знаменательной 
дате лучших показателей 
в соревновании. Имена 
членов бригады-победи
тельницы будут занесе
ны в Книгу почета.

Коллектив строитель
ного управления № 418'

призывает всех рабочих, 
инженерно *• технических 
работников Волгобалт- 
строя стать на ударную 
вахту борьбы за право 
поднятия вымпела готов
ности сооружений к про
пуску судов.

В: Сикорский,
председатель постоянно 

действующего производст
венного совещания СУ-418.

А. Челноков,
начальник планового 

отдела СУ-418.

Выполнение 
земляных работ 
на 1 f

Первая графа— план января, 
вторая— выполнение

(в тысячах кубометров)

Вйвго пв ВБ6Л 503,1 461,5
Собственными - 

силами 
Субподрядные 

организации:

В том числе: 
Г идромеханизация 
Мехколонна № 38 
Мехколонна .V 6
'СУ'—883 .

228,1

275

Ш.1

310,4

70 100 
140 108,6 

78 
23,7

65

Кирпичная кладка башен управления шлюзов
Первая графа— план на январь, вторая— выполнение, 

третья— план на февраль, четвертая— выполнение на 7 ф евраля.
(в кубометрах)

СУ-418 400 232 220 39
С У -420 3 3 0 2 4 1 30 0 7 5
С У -421 550 215 269 52

По ВВС )2&0 6*8 789 166

Ликвидировать
отставание

До полного выполнения 
январского плана по уклад
ке бетона строители недо
дали ЗГ20 кубометров. 
Строителвное управление 
№ 418 не выполнило даже 
половины месячного плана, 
уложив только 876 кубо
метров. Недовыполнили за
дания также стройуправ
ления № 420 и 421.

В феврале отставание по 
укладке бетона надо лик
видировать.



С п л е н у м а  п а р т ко м а  пр о м ы ш л ен н о -
Нан у ж е  сообщалось в предыдущем номере нашей  

газеты, что состоялся пленум партийного комитета  
Вытегорсной промышленно-производственной зоны. В 
его работе, нроме членов парткома,- приняли участ ие 
сенретари парторганизаций и руководящие работники 
Волгобалтстроя, лесной и местной промышленности, 
речного транспорта.

В прениях выступило 11 человек. Среди них: глав-  
ный инженер Волгобалтстроя тов. П . Д . Б  АТУН ЕР, ди
ректор Андомского леспромхоза тов. Н . Н. ПИВОВА
РОВ, председатель группы содействия партгосконтро- 
лю Белоручейсного леспромхоза тов. Н. П . Д ЕМ И  Д Е Н 
НО, директор Нирилловского райпромномбината тов. 
В. Ф. ЛЫСУХИН и другие.

В работе пленума принял участ ив секретарь Во
логодского обкома НПСС тов. Л . Н. РУДАНОВ.

По обсужденным вопросам пленум принял разверну
тые решения. Краткое содержание выступлений у ч а 
стников пленума из партийной организации Волгобалт
строя печатаются в газете.

производственной зоны
Событие большой важности

В. И. КОРОЛЕВ—директор строительства канала

Завершение строительст
ва и ввод Волгобалтстроя 
в единую водную артерию 
Европейской части СССР— 
событие большой важности. 
Сдача канала в эксплуата
цию позволит увеличить за 
навигацию перевозку гру
зов до 10— 12 миллионов 
тонн, тогда как по Мариин
ской системе перевозили 
не более полутора миллио
на тонн. Если при сущест
вовании старого водного 
пути грузоподъемность су-

Дело чести строителей Волго-Балта
П. Д. БАТУНЕР—главный инженер строительства

Решения Пленума ЦК 
КПСС, которые мы об
суждаем, предусматри
вают дальнейший подъем 
экономики нашей страны 
и потому имеют прямое 
отношение к каждой от
расли народного хозяйст
ва.

Парторганизация Вол
гобалтстроя проделала 
значительную работу по 
подготовке к декабрь
скому Пленуму и доби
лась определенных успе
хов. Осенью в створе 
Новинковского гидроузла 
была перекрыта река 
Вытегра. В постоянную 
эксплуатацию сданы два 
гидроузла.

Но мы серьезно пере
живаем и промахи, кото
рые к сожалению имеют
ся еще в нашей работе. 
В прошлом году не вы
полнен план по сниже
нию себестоимости и по 
укладке бетона. На от
дельных объектах низ
кое качество работ, до 
пускаются простои тех
ники, поломки машин.

Усилия партийной ор
ганизации стройки на
правлены сейчас на мо
билизацию всего коллек-

"ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ*ГЖЖЖЖЖЖЛЬ

тива работать в насту
пившем году лучше, чем 
в прошлом. Нам пред
стоит в мае открыть су
доходство по всей трассе 
канала, а к 9 августа 1964 
года, Дню строителя под
готовить гидросооруже
ния к торжественному 
открытию Волго-Балтий- 
с к о г о водного пути. 
Для этого надо вы
полнить большой объем 
земляных и бетонных 
работ, возвести башни 
управления шлюзов и 
быстро подготовить их 
для монтажа электро
оборудования.

Много еще предстоит 
поработать коллективам 
стройуправлений № 421, 
418 по подготовке к су 
доходству 62 канала, по 
креплению откосов и 
дамб, по завершению 
строительства шлюзов и 
т. д.

Наш коллектив при
ложит все усилия к то 
му, чтобы своевременно 
открыть навигацию по 
всему каналу и досроч
но ввести его в постоян
ную эксплуатацию.

Справиться с этой по
четной задачей — дело 
высокой чести строите
лей. \

шжмжжжжжжжжжтжжжжжжжжтжжжжл'жжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжм жжжжжжж. ГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖА

Ударник коммунистического труда

дов не превышала 600—700 
тонн, то теперь по новому 
каналу пойдут самоходные 
суда, вмещающие до 5 ты
сяч тонн груза.

Очень большое значение 
канал будет иметь для раз
вития сельскохозяйственно
го производства. Предста
вится возможность перево
зить водой с Кольского по
луострова аппатитовые кон
центраты для переработки 
их на минеральные удобре
ния. Заметно снизится 
стоимость перевозок.

Но чтобы своевременно 
открыть навигацию, и как 
это намечается в третьем 
квартале полностью закон
чить все отделочные рабо
ты, ввести канал в строй 
действующих, коллективу 
строителей в оставшиеся 
месяцы предстоит много и 
упорно поработать.

Особое внимание должно 
быть обращено на повыше
ние качества строительных 
работ. Однако с этим дело 
неблагополучно. Например, 
на пятом шлюзе в блоки 
укладывают битые плиты. 
На многих сооружениях 
низкое качество отделоч
ных работ при возведении 
башен управления. Но та
кое положение мало бес
покоит главного технолога 
управления тов. Пахомова.

Эти недостатки должны 
быть незамедл и т е л ь н о 

5 устранены.
-------------

Тревожный сигнал!
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Бракоделы
Для строительства башен 

управления пятого шлюза сейчи 
требуется большое количеств! 
облицовочных плит. В nepayi 
декаду февраля строители шлю 
за должны были получить плит 
«ПР-245» 60 ш тук, а привезено 
всего 12 штук.

Правда, в цехе завода лежит 
около 90 ш тук  этих плит, 20 
оконных блоков, есть плиты к 
других марок. Склады завалены 
продукцией, а взять на объект 
ничего нельзя, потому что во 
эта продукция бракован.

У плит «ПР-245» размеры hi 
выдержаны, поверхность неров
ная. Камеры, где изготовляются------
эти плиты, захламлены, поэтом] 1 
поддоны ложатся неровно. Я с н о ^ ^  
что в таких условиях трудни 
ждать высококачественную про
дукцию.

Так, например, три дня тому! 
назад при распалубке плит 
«ПР-2Ш », когда были вынуты 
поддоны, камера № 6 была зали
та вгдой и захламлена досками.

Спецплнта для тринадцатой 
секции шлг за должна быть 3 87 
метра, а завод иэготовил с 
расхождением в размерах на 8 
сантиметров.

Большой брак допущен и при! 
изготовлении оконных блоков. |

Комиссия партгосконтроля Вол-; 
гобалтстроя должна вмешаться в 
организацию дела по изготовле-

tmo плит и навести порядки в 
омбинате производственны! 

предприятий. А руководителей, 
возглавляющих это предприятие,* 
следует призвать к ответствен 
ности за то, чтобы они не бро
сали государственные деньги ив 
ветер.

Коллектив строителей пятоп  
шлюза из-за такой неудовлетво 
рительной работы завода плит- 
оболочек срывает план строи 
тельства башен управления шлю
за, а, следовательно, и не выдер- п 
живается график дальнейшш рал] 
работ. бом

Ю. Penmrr-eejg)
рабочий пятого шлюза, СЗ
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I Металлолом есть, но не сдают Пов
J Некоторые подразделения Волго-Балта, имея натон 
|  стройплощадках металлолом, все же неудовлетвори-иде 
^тельно выполняют план по сдаче этого нужного марте-ни€ 
^нам сырья. ру(
k Так, например, комбинат производственных пред-ва

ост^приятий имеет давно возможность сдать в металлолом 
t металлическую галлерею Белоусовского бетонного заво- 
\ да, вес которой 12 тонн, но почему-то эта возможностьтел

М АШ ИНИСТ экскава
тора Петр Ткачен

ко на строительство Вол
го-Балта приехал вместе 
с коллективом шестой мехколонны. Уже про
шел год напряженного труда на этой ударной  
стройке. Итоги работы истекшего года в целом  
всего коллектива радую т строителей: план пере
выполнен и уж е четыре месяца подряд мехко- 
лонна держит переходящее Красное знамя трес
та Центростроймеханизация и московского Дор- 
профсожа.

Большую долю труда в достижении этого 
успеха вложил и машинист экскаватора Ткаченко.
В прошлом году, работая на отсыпке дамбы  
№  121, он дал две годовых нормы.

С такой же энергией трудится передовик со
ревнования и в шестом году семилётки. Январ
ское задание он также намного перекрыл. Ж и
вет и трудится Ткаченко по-коммунистически. Ему 
присвоено звание ударника коммунистического  
труда.

Коллектив мехколонны, борющ ийся за звание 
коллектива коммунистического труда поставил за
дачу: доведенные объемы работ на закреплен
ных объектах выполнить в установленные графи
ком сроки с хорош им качеством работ. За осу
ществление этой почетной задачи экскаваторщик 
Петр Ткаченко идет в передовых рядах.

НА СНИМКЕ: П. Ткаченко за управлением своего
— > экскаватора, к о т о р ы й  в 

 ̂ карьере производит погрузку 
 ̂ грунта на автомашины.

5 Фото М. Кобиевой.

pot
№ 421 ; И1

5 не используется.
 ̂ Руководители строительного управления

5давно могли бы списанный шагающий экскаватор сдать р
^в металлолом, но этого они почему-то не сделали. Ле- ^
^жит этот механизм сейчас под снегом. ел
5 Располагает большими запасами металлолома и /
Sуправление механизации, но и здесь плохо выполняется 
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Мириться с этим нельзя. час

Читатель ждет вашего ответа, товарищи 5 ;
напечатанной ‘Отдельные руководители 

, стройуправлений, секретари 
 ̂ партийных организаций, ра- 

i ботники Управления Волго- 
S балтстроя далеко не всегда 
I отвечают на запросы ред- 
: коллегии по критическим 

напечатанным

J Так, начальник комбина- 
!j та производственных пред- 
§ приятий тов. Родин не от- 
■■ ветил, что сделано по за- 

, Нужны опытные

По следам
& наших выступлений

„Строитель
& о л ю - ч З ) а л т а ‘ {

Q Лвопяття_ 1 QRd  гпгтя

По заметке «Обеды должны  
быть вкусными», напечатанной 

§ в газете «Строитель Волго Бал- 
 ̂ та», заместитель начальника 

( орса пристани тов. Шк^рин со- 

*
что факты, указанные 

s тов. Трещевым, имели место.

О. етп.

$ Сейчас’ работа столовой Улуч
шилась, жалоб на качество при-

и культуру

электрики 
11 декабря 1963 года.

Секретарь п а р т б ю р о  
СУ-420 тов. Лашкул отмол
чался по заметке „В клубе 
должен быть порядок11.

Редколлегия не получи
ла также сообщения от 
секретаря парторганизации 
КПП тов. Павлова по 
статье „Снабжение мате
риалами должно быть бес
перебойным11.

Не ответил и начальник 
автобазы тов. Силин по за
метке „Нужны автомаши
ны11.

Редколлегия считает, что 
такое отношение к сигна
лам газеты нетерпимо и

ра;
редколлегия просит парт- „н. 
ком Волгобалтстроя помочь 
добиться действенности пе
чатаемых материалов.

- О . -

ПОПРАВКА
В подписи под снимком «На 

строительстве гидросооруже
ний», помещенном в нашей га-8 
зете за 22 января, по вине ре-:, 
дакции допущена ошибка. На. 
первой странице под снимком 
следует читать:

На снимке: расшивка швов в 
камере шлюза № 5.

РЕДКОЛЛЕГИЯ.

Адрес и телефон редакции:
г. Вытегра, Вологодской области, улица III Интернационала, 

телефон №  2-40.
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